

Ofertas y servicios vinculados al turismo cultural, de naturaleza y de sol y playa exhibe la delegación espiritvana a la cita comercial que entre el 3 y el 7 de mayo se realiza en Varadero



El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, junto al primer ministro Manuel Marrero Cruz, visitó el stand que muestra los atractivos culturales y naturales de la provincia de Sancti Spiritus en la 40 FERIA Internacional de Turismo de Cuba, [FITCuba 2022](#), con sede en el balneario de Varadero.

El mandatario cubano conoció de la excelencia de las manualidades a través del proyecto *Entre alas, hilos y pinceles*, que, junto a 20 artesanas de [Trinidad](#), dirige la artista de la plástica Yudit Vidal Faife, integrante de la delegación espiritvana al importante evento comercial.

En declaraciones a *Escambray*, Reiner Rendón Fernández, delegado del Ministerio del Turismo (Mintur) en la provincia, comentó que los valores patrimoniales de la tercera y cuarta villas distinguen la propuesta expositiva del territorio espiritvano, que exhibe además ofertas y servicios vinculados a la naturaleza y al destino de sol y playa.

La fuerte presencia en [FITCuba 2022](#) de la artesanía con las creaciones de Yudit y la cerámica trinitaria, representada por Daniel (Chichi), ícono de la familia Santander, reconoce también el valor agregado que significan los títulos de Ciudad Artesanal del Mundo y Ciudad Creativa para el denominado turismo cultural en el destino Trinidad de Cuba.

Rendón Fernández agregó que el turismo de sol y playa llama también la atención de los turoperadores, delegaciones de diferentes agencias de turismo y representantes del sector que asisten a la cita comercial. En esta modalidad sobresalen los encantos naturales de la Península de Ancón, así como el buceo, la pesca y los safaris a los cayos Blanco y Macho comercializados por las marinas Marlin y Gaviota, esta última radicada en el puerto de Casilda.

Por su parte, el producto de naturaleza ratifica sus potencialidades y desarrollo en los diferentes polos espirituanos: el Valle de los Ingenios –Patrimonio Cultural de la Humanidad–, los Parques Naturales Topes de Collantes, en Trinidad, y Caguanes, en Yaguajay, al igual que los Lagos de Mayajigua, en el propio municipio norteño.

“La feria constituye una gran oportunidad para el despegue del turismo en la región, pues permite la promoción de los atractivos de este destino y a la vez refuerza las posibilidades de negocios y de inversión en el sector. Las primeras jornadas han resultado muy provechosas con la visita en nuestro estand de la máxima dirección de nuestro país y también de varios turoperadores y presidentes de importantes revistas especializadas del sector, como Excelencias y CubaPlus”, concluyó Rendón Fernández, quien encabeza la delegación espirituana a esta cita que se distingue por una masiva concurrencia, como expresión de la confianza en la recuperación de la industria del ocio en Cuba.

Información de Escambray

---